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7月 27日，工人在江苏南通海安市曲塘镇一家纺织企业的车间工作。 新华社发（徐劲柏 摄）

据新华社北京7月27日电（记者 陈炜

伟）国家统计局 27 日发布数据，6 月份，全

国规模以上工业企业实现利润总额 6665.5

亿元，同比增长 11.5%，增速比 5 月份加快

5.5个百分点。

国家统计局工业司高级统计师朱虹

介绍，今年上半年，工业企业利润增速呈

现“前低后高、由降转升”走势。分季度

看，二季度工业企业利润同比增长 4.8%，

一季度为下降 36.7%，尤其是 5、6 月份，利

润分别增长 6%和 11.5%，增速逐月加快。

朱虹分析，6 月份，工业企业利润增

速加快的主要原因是工业生产和销售增

长加快、工业品价格降幅收窄、单位成本

下降。此外，钢铁、油气开采、石油加工、

有色等重点行业利润改善明显。

6月份工业利润

增速加快

新华社北京 7 月 27 日电 据 教

育部网站 27 日公布的消息，人力资

源社会保障部和教育部共同研究起

草 了《关 于 深 化 高 等 学 校 教 师 职 称

制 度 改 革 的 指 导 意 见（征 求 意 见

稿）》，目 前 正 在 向 社 会 公 开 征 求 意

见 。 征 求 意 见 稿 明 确 ，将 师 德 表 现

作 为 教 师 职 称 评 审 的 首 要 条 件 ，克

服唯学历、唯资历、唯“帽子”、唯论

文、唯项目等倾向。

征 求 意 见 稿 提 出 ，完 善 思 想 政

治 与 师 德 师 风 考 核 办 法 ，健 全 评 价

标准、体系及考核方案，提高考核评

价的科学性和实效性。高校应加强

教 学 质 量 评 价 ，把 课 堂 教 学 质 量 作

为主要标准，严格教学工作量，强化

教 学 考 核 要 求 ，提 高 教 学 业 绩 和 教

学研究在评审中的比重。突出教书

育人实绩，注重对履责绩效、创新成

果、实际贡献的评价。

征 求 意 见 稿 要 求 ，不 简 单 把 论

文、专利、承担项目、获奖情况、出国

（出 境）学 习 经 历 等 作 为 限 制 性 条

件 。 逐 步 规 范 学 术 论 文 指 标 ，论 文

发 表 数 量 、论 文 引 用 榜 单 等 仅 作 为

评价参考，不以 SCI（科学引文索引）

等论文相关指标作为前置条件和判

断的直接依据。对国内和国外期刊

发 表 论 文 要 同 等 对 待 ，鼓 励 更 多 成

果 在 具 有 影 响 力 的 国 内 期 刊 发 表 。

不得简单规定获得科研项目的数量

和经费规模等条件。不得将人才荣

誉性称号作为职称评定的限制性条

件 ，职 称 申 报 材 料 不 得 设 置 填 写 人

才“ 帽 子 ”称 号 栏 目 ，取 消 入 选 人 才

计划与职称评定直接挂钩的做法。

克服“五唯”！

高校教师职称制度改革征求意见

据新华社北京 7月 27日电（记者

高敬）生态环境部副部长翟青 27 日

说，“十四五”期间的水生态环境保护

工作，要在水环境改善的基础上，更

加注重水生态保护修复，注重“人水

和谐”，让群众拥有更多生态环境获

得感和幸福感。

生态环境部当天召开重点流域

水 生 态 环 境 保 护“ 十 四 五 ”规 划 编

制 工 作 推 进 会 。 翟 青 表 示 ，“ 十 四

五 ”重 点 流 域 水 生 态 环 境 保 护 规 划

的 编 制 更 加 注 重 生 态 要 素 ，建 立 统

筹 水 资 源 、水 生 态 、水 环 境 的 规 划

指 标 体 系 ，强 调 在 目 标 设 置 上 有 所

突 破 ，提 出 了“ 有 河 要 有 水 ，有 水 要

有 鱼 ，有 鱼 要 有 草 ，下 河 能 游 泳 ”的

要 求 ，通 过 努 力 让 断 流 的 河 流 逐 步

恢 复 生 态 流 量 ，生 态 功 能 遭 到 破 坏

的 河 湖 逐 步 恢 复 水 生 动 植 物 ，形 成

良 好 的 生 态 系 统 ，对 群 众 身 边 的 一

些 水 体 ，进 一 步 改 善 水 环 境 质 量 ，

满 足 群 众 的 景 观 、休 闲 、垂 钓 、游 泳

等亲水要求。

翟 青 表 示 ，规 划 编 制 要 突 出 河

湖为统领。优美清澈的河流湖泊是

群 众 对 良 好 生 态 环 境 的 重 要 期 盼 。

要通过“十四五”乃至更长一段时间

的 努 力 ，让 越 来 越 多 的 河 湖 能 够 水

清岸绿、鱼翔浅底，成为美丽中国不

可或缺的组成部分。

生态环境部：

水环境保护要注重“人水和谐”

新华社北京7月27日电（记者 魏

玉坤）国家防办 27 日向重点地区防指

以及长江、淮河、太湖防总发出通知，

要求全力以赴加强巡查防守，重要堤

防和涵闸务必严格检查、严防死守，

确保江河流域防洪安全。

通知要求，毫不放松夯实巡查防

守责任，进一步强化防汛行政首长责

任制，把巡查防守当作目前防汛抗洪

工作的重中之重。要突出抓好长江

干堤、湖区和支流重要堤防巡查防守

和抢险，抓好淮河干堤和蓄滞洪区围

堤、庄台、涵闸巡查防守和抢险，抓好

太湖环湖大堤、城市围堤、主要排水

河道堤防巡查防守和抢险，切实落实

堤段巡查防守责任，细化巡查方案，

扎实做好 24小时不间断拉网式巡查。

据应急管理部有关负责人介绍，

应急管理部继续加强 24 小时滚动会

商和服务基层机制，及时调配救援力

量和救灾物资，全力支持地方各项防

汛救灾工作。日前，财政部、应急管

理部向湖北省紧急下达中央自然灾

害救灾资金 3000 万元，支持帮助地方

做好山体滑坡堰塞湖抢险救援救灾

工作。

国家防办要求

严格检查重要堤防和涵闸

新华社上海7月27日电（记者 何

欣荣 周蕊）第三届中国国际进口博览

会明确将于今年 11 月在上海以线下

方式举办。围绕“越办越好”的目标，

一批进博会常年展示交易平台正在

抓紧“刷新”，更好地助力“展品变商

品”。

进博会举办地国家会展中心（上

海）附近的虹桥进口商品展示交易中

心（简称虹桥品汇），是一家“6 天+365

天”常年展示交易服务平台。虹桥品

汇一期共计 40 万平方米，已开放食品

健康馆、美妆亲子馆、进口汽车馆等

场馆，云集了来自 70 多个国家和地区

的 1200 多个品牌，其中进博会相关品

牌约 70%。

“目前虹桥品汇正在抓紧二期项

目建设，其中 5 万平方米的海关监管

保 税 仓 库 ，已 经 进 入 实 质 性 运 转 阶

段。”上海虹桥国际进口商品展销有

限公司总经理蔡军表示，二期项目还

要建设两栋大楼，其中一栋将在第三

届进博会前完成外立面建设，与保税

仓库一起形成“前店后仓”的交易模

式。

据介绍，运用“前店后仓”模式，

国外展商可以在第三届进博会开幕

前，在虹桥品汇先行展示甚至销售，

进博会期间再将展品运至展馆内展

出，实现“保转展”。进博会闭幕后，

再 将 展 品 移 回 保 税 仓 ，开 展 延 展 和

“展转销”。通过直接对接展商和创

新交易模式，虹桥品汇的部分产品价

格甚至比海外价格更低。

进博会展销平台再“刷新”
更好助力“展品变商品”

党旗所指，战旗所向。

英勇顽强，矢志打赢。

今年 1月 18日，中共中央总书记、国

家主席、中央军委主席习近平给 74 集团

军某旅“硬骨头六连”全体官兵回信，勉

励他们牢记强军目标，传承红色基因，

苦练打赢本领，把“硬骨头精神”发扬光

大，把连队建设得更加坚强。

走 进 新 时 代 ，这 个 曾 在 1964 年 、

1985 年分别被国防部和中央军委授予

“硬骨头六连”“英雄硬六连”荣誉称号

的 连 队 ，深 入 学 习 贯 彻 习 近 平 强 军 思

想，努力锻造“三个过硬”基层。组建 81

年来，一代代六连官兵用鲜血与生命，

凝聚成压倒一切敌人的狠劲、百折不挠

的韧劲、坚持到底的后劲“三股劲”和战

备思想硬、战斗作风硬、军事技术硬、军

政纪律硬“四过硬”的“硬骨头精神”，为

战旗增添新风采。

革 命 战 士 心 向 党 ，战 旗 猎 猎 铸 忠

魂。八一前夕，记者走进这个享誉全军

的荣誉连队，寻访锻造“硬骨头精神”的

力量所在。

“硬骨头精神”：
硬就硬在铁骨忠魂上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在理想信

念，硬在听党指挥，硬在铁血担当上。

1939 年 3 月，以 14 名红军战士为骨

干，“硬骨头六连”组建于河北雄县。无

论 是 在 战 争 年 代 ，还 是 在 和 平 建 设 时

期，铁心跟党走的坚定信念，始终是这

个连队官兵的“命根子”和“生命线”。

在新时代强军兴军征程中，他们更视其

为锻造全面过硬连队代代相传的“传家

宝”。

一面面锦旗、一幅幅照片、一个个

战例、一件件实物，走进“硬骨头六连”

荣誉室，历史在这里回响：在 161 场战役

战斗中留存下来的 161 枚大小弹壳，铸

就了一座“硬骨雄风”群雕：“特等战斗

英雄”刘四虎、尹玉芬等英模形象巍然

屹立，他们是“硬骨头精神”的丰碑。

当年，在延安保卫战中，尹玉芬带

领部队连续打退敌人 6 次进攻。在右脚

跟被炸飞、小腹被弹片划开的情况下，

他仍坚持战斗。战斗结束后，尹玉芬被

授予“特等战斗英雄”。之后，回乡务农

的尹玉芬，在本村担任党支部书记。身

残志坚的他，一辈子听党话、跟党走，全

心 全 意 为 人 民 服 务 ，直 至 生 命 最 后 一

刻。

理想是高扬的旗帜，信念是传递的

火炬。听党话、跟党走的坚定信念，铸

就了连队的“硬骨头精神”，刻入了一茬

茬官兵血脉灵魂，引领连队全面建设过

硬。

“走进六连门，永为六连人；铭刻六

连魂，时刻不忘本。”在六连，每当新兵

入伍、干部任职，做的第一件事是参观

连队荣誉室，读的第一本书是连队英雄

史，唱的第一首歌是《硬骨头硬在哪》，

看的第一部影片是《永远的硬骨头》，喊

的第一句口号是连队战斗誓词。

头雁带头好，群雁飞得高。“硬骨头

六 连 ”党 支 部 始 终 发 挥 着 战 斗 堡 垒 作

用。每次急难险重任务，党员干部都挑

重担、冲在前；每次比武考核，党员干部

都站第一排、跑第一棒、打第一枪；每次

险难课目训练，党员干部都驾第一车、

乘第一舟、当第一攀……

2017 年 6 月，连队听令从驻防 42 年

的杭州，移防千里之外的岭南乡村。党

旗所指，战旗所向。面对地域落差、亲

人分离等矛盾困难，全连官兵打起背包

就出发，放下背包就训练，圆满完成移

防任务。

“硬骨头精神”：
硬就硬在矢志打赢上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在战场，

硬在赛场，硬在训练场上。无论是战场

血 与 火 的 考 验 ，还 是 赛 场 赢 与 输 的 比

拼，一往无前的革命英雄主义精神，一

直是激励“硬骨头六连”官兵胜战的冲

锋号。

“先辈们的英勇壮举让我震撼，让

我深感责任重大。当战争来临，我一定

要像先辈那样血战到底。”班长杨树林

说。

2013 年 4 月，在一次军事示范演练

攀爬云梯时，杨树林不慎跌落，右小臂

重重摔在石头上，当即疼得动弹不得。

战友劝他退出演练，而他却坚决地说：

“右手又没截掉，怕什么！”他强忍剧痛，

左手持枪，跃进、卧倒、匍匐，高标准完

成了一系列战术动作。演练结束后，检

查发现他手臂粉碎性骨折。

走 进“ 硬 骨 头 六 连 ”，扑 面 而 来 的

是“红”的底色，“战”的味道，“硬”的气

息。在这里，班与班争、排与排抗，崇

尚英雄、争做英雄，成为官兵们的一种

风 尚 。 连 长 赵 松 在 训 练 受 伤 、左 手 植

入 钢 钉 情 况 下 ，硬 是 凭 着 一 股 百 折 不

挠 的 韧 劲 和 平 时 练 就 的 硬 功 ，在 全 旅

第一个通过军事体育“特三级”考核；

连队原指导员熊维，参加全军“四会”

政治教员比武，一路过关斩将，勇夺桂

冠；士官支委唐雄，不仅是连队装备教

学 能 手 、干 部 帮 手 ，还 是 全 旅 全 能 的

“金牌教员”。

2018 年 7 月，车长王冬林参加国际

军事比赛。面对全新专业、强劲对手，

他从零起步、苦练硬拼，顶着车内 40 多

摄氏度高温苦练技能，在异国赛场与各

国精英同台竞技，与车组成员一道取得

单项第一、团体第三的好成绩。他说：

“异国赛场就是战场，就算拼到死，我也

绝不能砸了‘硬骨头六连’的金牌。”

“扛着红旗进岭南，进了岭南扛红

旗。”首次参加集团军“岭南尖兵”比武，

“硬骨头六连”就拿到第一。3 年来，他

们在集团军以上比武竞赛中有 16 人次

摘金夺银，19人次打破旅纪录。

“硬骨头精神”：
硬就硬在顽强作风上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在血性，

硬在作风，硬在铁纪上。

“硬骨头六连”荣誉室陈列着一柄

拼 弯 的 刺 刀 。 刺 刀 的 主 人 叫 刘 四 虎 。

1948 年 2 月 28 日，六连参加了瓦子街战

斗。刘四虎先后拼杀 7 个敌人，身中 11

刀，昏迷 10多天才醒来。

昔日的战火硝烟已经散去，但刺刀

见 红 、有 我 无 敌 的 血 性 却 化 为 连 队 血

脉 ，融 为 一 茬 茬 官 兵 的 红 色 基 因 。 今

天，新时代的“硬骨头六连”依然充盈着

战争年代的那种一往无前的倔劲、拼劲

和韧劲。

“枕着敌情睡觉、时刻准备打仗。”

“硬骨头六连”官兵几十年如一日，始终

保持上铺鞋尖朝里，下铺鞋尖朝外，随

时准备去战斗。

加强纪律性，革命无不胜，铁的纪律

是我军打胜仗的根本保证。“硬骨头六

连”坚持开好两个组织生活“例会”：干部

调入调出，召开提建议、送诤言的“接风

洗尘会”；完成重大任务取得成绩，召开

查不足、找短板的“庆功揭短会”。去年，

新任连长赵松上任的“接风洗尘会”就开

了 4个多小时，同志们提出的批评建议个

个辣味十足，让人红脸出汗。

平时情同手足，战时生死相依。“硬

骨头六连”坚持把战士当主人、当能人、

当亲人，连队建设，官兵积极参与；遇到

难题，官兵出招献计；敏感事务，官兵公

开评议。在历年来的选改士官、发展党

员和立功受奖工作中，连队做到了评上

的硬气、落选的服气，人人心情舒畅。

杭州抗雪、江西保电、余姚抗涝……近

年来，“硬骨头六连”在每次重大任务中

用血性担当，当尖刀、打头阵，足迹遍布

大江南北。 （新华社广州7月27日电）

战 旗 猎 猎 铸 忠 魂
—陆军第74集团军某旅“硬骨头六连”锻造全面过硬连队纪实
李清华 张圣涛 张首伟

（上接第一版）

五 要 进 一 步 铸 牢 中 华 民 族

共同体意识，促进各民族共创平

安建设。认真落实《西藏自治区

民 族 团 结 进 步 模 范 区 创 建 条

例》，加强共同体研究，加强优秀

传统文化的传承和保护，依法治

理民族事务，不断增强各族群众

作为中华民族一员的自豪感、自

信 心 和 凝 聚 力 ，深 化“ 五 个 认

同”，打牢民族团结的思想基础，

促进民族交往交流交融。

六要加强党的领导，形成促进

平安建设的强大合力。要坚持一

切工作结合西藏实际，加强与中央

有关部委的汇报沟通衔接等工作，

争取最大支持。各级党委要总揽

全局、协调各方，落实好领导责任；

各级政府落实好主体责任，区党委

平安西藏建设领导小组办公室要

落实好协调责任，整合各方面维稳

力量，配备各类要素，确保人员、资

金配备充足及各有关部门职责任

务明确；各级各部门要落实好分管

责任，各基层党组织要落实好具体

责任，齐抓共管平安建设。

纪国刚、张洪波、王亚蔺、索

达、朱雅频、土旦赤列、李广泉和

区党委平安西藏建设领导小组

成员参加会议。

（上接第一版）

产业兴，活力显。当前，察雅县群

众主动参与经济林栽种和管理的积极

性大大提高，过去“伐薪毁林”的现象再

也不见了，万亩经济林的社会效益、经

济效益正不断显现。

百姓富了

2017 年，察雅县杂交构树苗圃项目

落地邓学村。该项目采取“企业+农户”

的方式流转土地，以每亩 1000 元的价格

流转了 309 亩。卡贡乡邓学村向巴欧珠

家 共 流 转 9 亩 土 地 ，每 年 能 收 到 租 金

9000 元。作为建档立卡贫困群众，他还

被优先安排进苗圃成了一名种植工人。

“在苗圃干了两年多，我学会了栽

种、树枝裁剪等技术，去年我还领到了

6000 多元的工资。”向巴欧珠笑容满面

地说。

除邓学村外，察雅县经济林项目还

在烟多镇帮嘎村流转了 1083 亩荒山坡

地。全县经济林每年的土地流转费达

37.7万元，带动 67户群众增收。

位于麦曲河南岸，与察雅县城隔河

相望的迪嘎纳山生态林区，活跃着一支

15 人组成的护林队。“我已在这里干了 5

年，去年有 13000 元的工资。”55 岁的护

林员向多说。

在 践 行“ 保 护 生 态 环 境 就 是 保 护

生 产 力 ，改 善 生 态 环 境 就 是 发 展 生 产

力”理念的同时，万亩经济林项目为群

众 脱 贫 致 富 铺 设 了 一 条 康 庄 大 道 ，使

生 态 环 保 、脱 贫 攻 坚 与 乡 村 振 兴 实 现

了无缝衔接。如今，一条“生态美、产

业兴、百姓富”的生态产业路正在察雅

不断铺展。

（紧接第一版） 自治区人大常委会内务司法

工作委员会受主任会议委托作关于条例草案

审查意见的报告。

受 自 治 区 人 民 政 府 委 托 ，自 治 区 财 政

厅 、自 治 区 审 计 厅 分 别 作 关 于 2019 年 本 级

财 政 决 算 的 报 告 、自 治 区 本 级 2020 年 财 政

预算调整方案的报告、2019 年度本级预算执

行和其他财政收支的审计工作报告。自治

区人大财政经济委员会就以上报告分别作

审查报告。

会议听取了自治区人大常委会执法检查

组关于检查公共文化服务保障法实施情况的

报告，关于检查土壤污染防治法实施情况的

报告，关于检查土地管理法及我区实施办法

实施情况的报告，关于检查全国人大常委会

关于全面禁止非法野生动物交易、革除滥食

野生动物陋习、切实

保 障 人 民 群 众 生 命

健 康 安 全 的 决 定 及

自 治 区 人 大 常 委 会

实施意见和野生动物保护法及我区实施办法

实施情况的报告。执法检查报告充分肯定我

区公共文化事业发展、加强耕地保护、改善自

然生态环境等方面取得的积极成效，针对法

律法规实施中的困难和问题提出了工作建

议。

会议还听取了自治区人大常委会关于我

区出入境管理工作开展情况的专题调研报

告，自治区人大常委会代表资格审查委员会

关于个别代表的代表资格的报告。

下午，与会人员进行了分组审议。

自治区副主席任维，自治区监察委员会、

自治区高级人民法院、自治区人民检察院有

关负责人，部分自治区人大代表，自治区人大

机关厅级干部和部分市、县（区）人大常委会

负责人等列席会议。

（上接第一版）

调研中，庄严代表自治区党委、

政府，代表吴英杰书记、齐扎拉主席

对李晓红一行表示热烈欢迎，向中国

工程院以及国铁集团长期以来对西

藏经济社会发展的大力支持表示衷

心感谢。庄严表示，规划建设好川藏

铁路是全国人民特别是西藏各族群

众盼望已久的重大民生工程、民心工

程，对促进西藏与祖国内地的交往交

流交融，实现西藏长治久安和高质量

发展具有重大的现实意义和深远的

历 史 意 义 。 我 们 一 定 增 强“ 四 个 意

识”、坚定“四个自信”、做到“两个维

护”，按照“全员、全程、全时、全心”原

则 ，全 力 以 赴 支 持 好 、配 合 好 、服 务

好、保障好川藏铁路规划建设工作，

切实把川藏铁路建设成为“生态环保

路、人民幸福路”，以实际行动体现对

以习近平同志为核心的党中央的绝

对忠诚。

中 国 工 程 院 副 院 长 何 华 武 、中

国 工 程 院 院 士 多 吉 、中 国 国 家 铁 路

集 团 有 限 公 司 总 工 程 师 郑 健 、自 然

资源部首席专家殷跃平等人一同参

加调研。

绿 化 增 收 双 赢

自治区十一届人大常委会第二十一次会议举行推动社会治理从“要我稳定”向“我要稳定”转变
确保社会局势从持续稳定走向长治久安


